



« LOUISE »

Roman lyrique de M. Charles FUSTER

I

EN attirant l'attention des lecteurs de la *Revue du Lyonnais*, sur M. Charles Fuster, il y a deux ans, je me plus à constater la maîtrise de ce délicat poète dont le talent échappe à la grâce mièvre et à la joliesse énervante, où se complaît souvent la poésie actuelle au détriment de l'inspiration et du fond. En même temps je louai sa Muse élégante qui, comme l'abeille dont parlait Brizeux, sait extraire de tous les sujets, le miel rare de l'Idée.

Le nouveau volume que M. Fuster nous donne aujourd'hui sous la forme curieuse et quasi nouvelle d'un *Roman lyrique*, intitulé *Louise*, consacre d'une façon définitive la réputation de l'auteur de ce beau livre *Le Cœur* qui, on s'en souvient peut-être, fut, à son heure, étudié ici-même.